

ロドルフォ・ボヌッチ コンサート開催

11月9日（金）、中央公民館講堂でロドルフォ・ボヌッチコンサートが開催されました。

これは、岩美町と親交のあった故アルトゥーロ・ボヌッチ氏にちなみ、実弟である世界的ヴァイオリニスト ロドルフォ・ボヌッチ氏、チェリストの松浦ふさ代氏、ピアニストのコラード・グレコ氏の3名を招き行われたもので、ヴァイオリン・チェロなどの独奏をはじめ、「ふるさと」などの唱歌が演奏されました。

集まった観客は、普段なかなか聴くことができない世界的音楽家の演奏に酔いしれていました。



すこやかセンターまつり開催

10月20日（土）、岩美すこやかセンターを会場に「第2回すこやかセンターまつり」が開催されました。

会場では、病院スタッフによる健康チェックコーナーやドクター・ナースのお仕事体験ができる病院わくわく探検隊のほか、新鮮野菜や手作り製品の販売や恒例の餅つきも行われ、250人を超える多くの来場者で賑わいました。

岩美病院 神谷副院長による健康講演会では、普段の生活習慣と健康との関わりについてわかりやすく説明され、来場された方々は熱心に耳を傾けておられました。

今回で2回目を迎える本イベントは、本町の保健・医療・福祉事業の情報発信を目的に開催しましたが、当日は多くの皆様にお越しいただき、改めて町民の健康意識の高さが伺えた一日となりました。



岩美南小学校

第10回全日本小学校 ホームページ大賞 鳥取県最優秀校 受賞

11月21日（水）、第10回全日本小学校ホームページ大賞（主催：J-KIDS大賞実行委員会）の表彰式が岩美南小学校で行なわれました。この賞は県内小学校142校のホームページの中で、最も優れた発信力を持っているとされる学校に贈られるものです。

岩美南小学校は、「学校だより」などの広報資料が充実していること、児童玄関に設置されている「ハローボード」をホームページ上でも掲載しており、教職員の愛情あふれる言葉を登校時に見る子どもたちと同じ気分を味わえることが高く評価されました。

今後も学校と家庭・地域を深くつなぐという視点で、さらに情報発信を行うことを期待しています。



学校を代表して6年宮谷望瑞希さんが受け取りました

町政アドバイザーが来町

11月15日（木）、町政アドバイザーの皆さんを招いて町政アドバイザー会議が開かれました。会議のために来町されたのは、澤 志郎さん（日本交通株式会社代表取締役）、三浦 忠誠さん（一級建築士）、三角 幸子さん（フリーランスエディター）と角谷 敏朗さん（フリーアナウンサー）の町政アドバイザー4名。

この日中央公民館で開催された「いわみ八宝～冬の膳～料理発表会」に出席いただいた後、町長と岩美の「食」をテーマに対談しました。

料理発表会では、この冬に向けて町内の旅館や民宿などが考案し調理した料理をひとつひとつ吟味されていました。

都市圏を中心にそれぞれの分野で活躍されてきたアドバイザーの皆さんならではの貴重なご意見を伺うことができました。

